

# Frenarán inversiones los nuevos impuestos

"Una inversión nueva o ya establecida, tendrá mucho menos rendimientos y utilidades con los nuevos impuestos, por lo que no habrá más inversiones para expandir la economía del país".

Don Ricardo Félix Simán, Vicepresidente de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, agrega sobre el tema de los nuevos impuestos, lo siguiente:

"Los empresarios sienten que no podrán seguir adelante abriendo nuevas fábricas, invirtiendo en la agricultura, mejorar su maquinaria, porque es tan fuerte la tasa impositiva, que nuevas in-

versiones no traerán el rendimiento ni la retribución necesaria para hacer el esfuerzo de cualquier inversión.

Los empresarios, dice, no invertimos para recibir utilidades inmediatas; tal vez para sacar los gastos de administración que se van teniendo. Invertimos para tener futuro solvente, no sólo para nosotros sino también para los colaboradores que están a nuestro alrededor.

No sólo es la generación de empleo que da una empresa. ¿Cuántas familias viven de una empresa? ¿Cuánta gente hay de-

—Pasa a la página 23—

## Agradecen donativo de firma a Hogar del Niño

La espontánea y noble colaboración de la firma Servi-Pronto, S.A., fueron exaltadas por la Dirección del Hogar del Niño, al agradecer valioso donativo.

dys Hidalgo, esta empresa a través del Ing. Roberto Bukele, presidente de McDonald's de El Salvador, además de entregar una donación de cincuenta mil colones en efectivo

—Pasa a la página 17—

## Programa de Verano de Empresarios Juveniles

Cientos de jóvenes de todo el país se han incorporado al Programa de Verano de Empresarios Juveniles.

las operaciones generales de Empresarios Juveniles concluyeron el pasado 27 de septiembre.

El baquete anual de clausura fue suspendido por el terremoto del 10 de octubre

—Pasa a la página 23—

## Asaltos a residencias en Colonia Campestre

Alarmados se encuentran los vecinos de la Colonia Campestre y sectores aledaños, por los continuos asaltos de que han sido objeto numerosas residencias, en pleno día.

do a que temen dejar solas sus casas en todo momento, por el temor de que al regresar las encuentren vacías.

Consideran que las personas dedicadas a esta actividad delincriminal, están bien organizadas y ante la indiferencia de las autoridades

—Pasa a la página 17—

## Ruegan datos sobre pick-up robado sábado

Información sobre el paradero de un pick-up, placas P-126912/81, que fue robado en Ciudad Merliot.

—Pasa a la página 21—



LLEGARA. El Jefe del Gobierno español, el socialista Felipe González, visitará El Salvador en los primeros días de enero según ha trascendido en círculos diplomáticos.



HUERFANOS (Zacatecoluca). El Cnel. Inocente Orlando Montano, del Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Armada, es rodeado por niños que por el conflicto bélico, han perdido a sus padres

y no tienen otra protección. A iniciativa personal y bajo su cuidado, funciona en esta ciudad una casa especial que les alimenta, les da cariño y estudios. La labor es encomiable, dicen los viroleños.

## Muere jefe logístico del ERP en combate

El jefe logístico del ERP en la finca Barba Rubia, en la parte norte de Apopa, Gregorio Armando Acosta, de seudónimo "René", murió en combate contra efectivos de la Primera Brigada de Infantería.

Este combate se produjo cuando tropa de la citada unidad militar efectuaba patrullajes de rutina en la parte norte de San Salvador y poblaciones de la

periferia. Los efectivos militares decomisaron dos pistolas de distintos calibres, municiones, propaganda y documentación comunista que portaba el citado subversivo.

Otro terrorista del FMLN-FDR, murió en combate frente a efectivos militares del Batallón Atinal, en cercanías de la finca

—Pasa a la página 17—

## Impuestos aseguran la estabilidad: Díaz B.

Los empresarios salvadoreños tenemos carros último modelo, residencias lujosas, viajamos al exterior, y aún así no queremos contribuir, pero nos iremos acostumbrando poco a poco.

Expresó ayer el empresario Ramón Díaz Bach, dirigente de CONAES, organización conocida con vínculos con el Gobierno

del presidente Duarte. Los nuevos impuestos los veo como un seguro para la estabilidad nacional, pues así como a asegura a nuestros edificios, mercaderías, automóviles, y casas, también los nuevos impuestos como un seguro a nuestro patrimonio y las Instituciones democráticas de nuestro país.

—Pasa a la página 21—

## Matan a balazos a un comerciante migueleño

Mucho pesar ha causado la trágica muerte del señor Francisco Arturo Romero Contreras, al ser tiroteado el auto en que iba de Comalapa a San Miguel.

Informes oficiales indican que el señor Romero Contreras, residente en la ciudad de San Miguel, había viajado al Aeropuerto Internacional El Salvador, para recibir a dos amigos que llegaban procedentes

de los Estados Unidos. Eran aproximadamente las nueve y media de la noche del domingo anterior, y cuando él manejaba el vehículo por el tramo de la Carretera del Litoral, entre el Puente de Oro y Tierra Blanca, fue tiroteado. El señor Romero Contreras, de 41 años, murió instantáneamente, mientras sus dos amigos, a quienes

—Pasa a la página 21—



BATALLON DE HONOR. En la Plazuela "15 de Septiembre", del Barrio Candelaria de esta ciudad, tuvo lugar el reparto de juguetes, zapatos y ropa, que la Policía Nacional, por medio de efectivos del Batallón de Honor, realizó en beneficio de numerosas familias de escasos recursos. Esa acción fue muy bien comentada y elogiada por la ciudadanía, especialmente por la gran necesidad que se experimenta en esos sectores.

# Srio OEA, Felipe González y muchos cancilleres llegarán

Felipe González, Joao Clemente Baena Soares, Secretario General de la OEA; los Cancilleres de Honduras y Costa Rica y todos los Grupo de Contadora llegarán a San Salvador en diferentes fechas, en el mes de enero del próximo año.

Fuentes diplomáticas confiables aseguraron, que la labor en el Ministerio de Relaciones Exteriores para comienzo del año 87, es de gran actividad.

En los primeros días de enero, se comentó, se espera que llegue a San Salvador en visita oficial el jefe del gobierno español, Felipe González, con el fin de conocer de cerca los problemas salvadoreños y la actitud gubernamental sobre la crisis centroamericana.

Otras de las personalidades que llegarán a San Salva-

dor, es el secretario general de la Organización de Estados Americanos, Joao Clemente Baena Soares. Como ya es conocido, los secretario generales de la OEA y NU, han hecho pública su preocupación por la carrera armamentista y peligro de guerra en la región centroamericana, por lo que se han comprometido ante la Comunidad Internacional de interponer sus oficios para contribuir a buscar la paz en Centroamérica.

También se espera la visita de los cancilleres de Honduras y Costa Rica, Lic. Carlos López Contreras y Dr. Rodrigo Madrigal Nieto, respectivamente. Ambas visitas, se comentó, se enmarcan dentro del constante intercambio de consultas sobre aspectos bilaterales y de la

—Pasa a la página 17—

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 4)